

# *La Unión Europea (UE) crea Grupo de Contacto sobre Venezuela de '90 días' de duración*

---



Bucarest, 31 ene (rhc) - La jefa de la diplomacia europea, Federica Mogherini, dijo este jueves que no le corresponde a la UE reconocer al autoproclamado presidente de Venezuela, Juan Guaidó, sino a los países de esa alianza, de forma individual.

Un grupo de estados, entre ellos España, Francia, Alemania y Reino Unido, dieron hasta el lunes de plazo al presidente de Nicolás Maduro para convocar elecciones presidenciales, so pena de reconocer a Guaidó.

Mogherini anunció la creación de un Grupo de Contacto de países europeos y latinoamericanos de '90 días' de duración para trabajar hacia una salida a la crisis en Venezuela a través de elecciones, según dijo.

La ex canciller italiana avanzó que la primera reunión del grupo, cuyo objetivo 'no es mediar' sino 'acompañar' al país en una salida 'pacífica' y 'democrática' a la crisis, podría tener lugar la próxima semana a nivel ministerial en un país de América Latina, que no precisó.

De acuerdo con la diplomática además de esos cuatro países europeos, formarán parte del grupo Ecuador, Costa Rica, Uruguay y Bolivia. 'Estamos esperando la confirmación de algunos otros', agregó. (Fuente: AFP)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182363-la-union-europea-ue-crea-grupo-de-contacto-sobre-venezuela-de-90-dias-de-duracion>



**Radio Habana Cuba**